
【2022 年度定時総会（書面総会）議決行使書 ご意見について】 

先日の郵送書類では、取り急ぎ結果報告のみお知らせいたしました。下記の大会に関する 

ご意見について、回答を記載いたしますのでご確認をお願いいたします。 

 

 

●エントリー代を電子マネー（paypay 等）で振込 OK にしてほしいですね。 

➡参加費等の振込に関して、複数の支払い方法を管理することは難しいため、現在の銀行 

振込みの対応をお願いいたします。 

 

●試合申込の期間をもう少し長くして欲しいです。 

➡一つの大会を開催するにあたって、下記のような手順を踏んで開催しております。 

コート確保のための申請、募集受付、ドロー作成、大会準備、大会当日の運営、試合結果

の掲載、大会後の事務処理、等。 

年間大会数が多いため、同時進行で複数の大会についての準備等を行っております。 

また、同様に年間大会数が多いため、一つの大会の申込期間を長くすると、重なって同時

進行での作業が増えてしまうのもあり、現在の申込期間で皆様にご協力をお願いして 

おります。 

 

●大会要項を募集開始と共に載せて欲しいです。 

➡この件についても、やはり大会数が多いため、大会毎の募集要項がなくてもお申込み頂け

るように書類等を作成しております。 

各クラブ代表の皆様に郵送した【大会について】の書類、ホームページにも掲載している

【大会要項（注意事項等）】、大会期日や申込期間、参加費などを一覧でお知らせしている

【年間大会予定】等をご確認頂いたうえで、お申込み頂くようご協力をお願い致します。 

 

●雨の日の大会有無について、現地集合ではなく HP に載せて頂けるシステムに変更して

欲しいです。 

➡雨天時の開催可否の判断は、天候の状況次第になので判断がとても難しい場合がありま

す。コートの使用可否や、天気予報、大会の規模等によっても様々です。 

大会中止を判断できるタイミングが様々のため、一概に、何時までにホームページに掲載

する。等を決定することができないため、原則として現地集合現地確認をお願いしており

ます。 

 

 

 



 

●可能でしたら、トーナメント 1回戦負け同士のコンソレをやって頂けるとうれしいです。 

➡区営コートで開催の大会については、コート面数の都合上、トーナメント方式で開催して

おります。 

試合進行が順調に進んだ場合には、コンソレーションという形ではないですが、試合にご

参加頂いた皆様に、残念ながら本戦で負けてしまった後も、より多くテニスを楽しんで頂

けるよう、空きコートが使用可能な場合は交流戦を行っています。普段の練習では対戦し

ない相手と、より多く対戦する機会が作れるよう交流戦という形をとらせて頂いており

ますが、大会の進行が優先となりますので、お待ち頂くことをご容赦ください。 

ただ近年、特にダブルスにおいては参加申し込み数が多く、参加も抽選となる状況です。

試合の進行も時間ギリギリとなっております。 

都営コートでの開催や、申込数が少ない場合などは、なるべく参加者の皆様に多くの対戦

をして頂けるよう今後も検討していきたいと思っております。 
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